

Girls' Day: Volkswagen erwartet 1570 Mädchen

Zum Girls' Day 2014 am kommenden Donnerstag, 27. März 2014, erwartet Volkswagen rund 1570 Schülerinnen. An zehn Volkswagen Standorten lernen die Mädchen gewerblich-technische Berufe kennen. Durch anschauliche Experimente und Spiele gewinnen sie Einblicke in 21 Ausbildungsberufe, darunter Fachinformatikerin für Systemintegration, Industriemechanikerin, Kraftfahrzeug-Mechatronikerin und Verfahrensmechanikerin für Beschichtungstechnik. Auszubildende und junge Facharbeiterinnen von Volkswagen stellen den Mädchen ihre Berufe vor und informieren über Themen wie Bewerbung, Berufsausbildung und Arbeitsabläufe in einem Industrieunternehmen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Girls' Day bei Volkswagen.
